
６月１２日、７期生３グループ「ななみずき」が例会を行いました。
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今日は7期第3
グループです！

〈報告〉
●CCクラブ関連報告
○運営委員は交代で参加

●秋の1泊旅行計画案
○箱根

●メンバーの連絡網や近況を確認

午後の部はＣＣクラブホームページの操作研修会
7名が大変熱心にパソコンにチャレンジ、よくわからないながら

もなんとか操作できるようになったようです。さっそくスマホに
ブックマーク

グループの名前ですがみなさ
んなにかいいアイデアは？

結局、区の木（ハナミズキ）と
7期好きとかけて「ななみず
き」となりました。

－＞（う～ん、さすが粋な人
が多いグループだ、歌舞伎関
連業界マネージャさんや
ミュージック系も～）

秋の旅行は箱根・・・申込頑張らなくちゃ、忘れないでね！
～ガヤガヤ～歌舞伎のトークイベントはいかがでしょう
か・・・サントリーホールで「明治学院バッハ・アカデミーの
コンサートへ行きませんか・・・

Ｂさんへの連絡はＣさ
ん経由でどうですか？
ペアーで担当するのが
よさそうなどなど・・・
－＞（世話役の方結構
苦労しそう）

CC大学終了後3か月、皆

久しぶりの再会に会うな
り一気に話が進み大騒
ぎ・・・女性が10名で大変
にぎやかでした。

今後は連絡網が大変
重要になるのでＡさん、
ＰＣからのメールを受
信できるようにしてほ
しいです！
ＦＡＸで送っては？
ＦＡＸは無理です。
－＞（このへんは連

絡担当の世話役にな
るとすぐ理解できるの
だがな～）

▲コミュニティ・グループの運営は、まず連絡網の確立が一番大切かな。連絡がつかないことには何事も始まら
ないですね。最初が肝心なのでリーダーさんの頑張りどころでしょうか。

▲終わってからも近くのカフェでさらに長話、いやー話って尽きないですねー （作成）
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